



Los cuentos de Belén

Autora: Belén Martín Fuentes

Ilustradora: Sabina Morante

Colección Niños Mágicos

14 x 20 cm.

92 págs.

PVP: 10€

Dorothy Ediciones

Sabina Morante:

661457705

Ana Morilla:

635603947

hola@dorothyediciones.com

Siete relatos y un email componen “Los cuentos de Belén”, dirigidos a todos los públicos, aunque encantarán a los niños de primaria. Contienen ilustraciones en blanco y negro para colorear de Sabina Morante, ilustradora que proviene del mundo de la psicología.

“Los cuentos de Belén” están protagonizados por ninjas, robots, hadas, elfos, duendes, dragones, unicornios y niñas muy resolutivas, capaces de defenderse por sí mismas. El mundo de Belén está lleno de magia y fantasía, y siempre se impone la paz y la amistad.

La autora

Belén M. Fuentes es un ejemplo de superación; nos demuestra que todos los niños pueden cumplir sus sueños. Nació en Huétor Tájar, Granada, hace veintitrés años. De pequeña le diagnosticaron síndrome de Asperger. Desde entonces ha luchado por comunicarse con los demás y ser feliz. Sus cuentos son un retrato de su universo interior.

Contenido:

El dragón en la ciudad: las aventuras de Dragi un dragón que no quiere hacer daño a los humanos.

El poder de los libros: Magma tiene que luchar contra el prejuicio de que leer muchos libros es malo.

Pastillas, extraterrestres y aventuras: cuando Araceli toma una pastilla Pasaven viaja a Rarolandia y vive mil aventuras con un león, una silla y una cazuela muy particulares.

Mar y el Reino de la Belleza: la joven Mar tiene que luchar contra la malvada bruja Tucana.

El parque de las Burbujas: Ratallía y su hermana Anabella viven una singular aventura en el planeta Píscolabis, cuyos habitantes pican entre horas.

La niña y la estrella: Esperanza y el hada Estrella recorren el mundo para encontrar la cura del mal de la abuela de Esperanza.

Email a un terrícola: el marciano Lucea le cuenta a su amigo Marcel cómo es la vida en Marte.

Amistad: cuatro amigos, Rober, Rico, Rana y Remi, llegan al planeta de la magi-diosa Tula.



Bio de Belén M. Fuentes

Soy María Belén, tengo veintidós años y vivo en Huétor Tájar, Granada. Mi vida siempre ha sido muy difícil. Nací mediante cesárea. Según una psicóloga que me trató, es posible que en el parto me quedara sin líquido amniótico o que me faltara oxígeno, por eso una pequeña parte de mi cerebro está inactiva. Eso no me afecta en mi vida cotidiana, pero sí me resulta difícil resolver un problema o ciertas cuestiones de lógica. También soy una persona miedosa. Me dan miedo los animales, los disfraces y las experiencias nuevas; las atracciones de una feria, las alturas o los toboganes de la piscina. Me han diagnosticado el síndrome de Asperger.

En preescolar, en clase, se me veía igual que los demás, pero a la hora del recreo se me notaba asustada por el griterío de los niños y las niñas corriendo de un lado para otro; así que me quedaba pegada a la pared, me tomaba mi bocadillo y esperaba a que terminase el recreo. Cuando llegaba el carnaval o alguna otra fiesta, no sabía qué hacer y las monitoras tenían que decirme que me acercara y que cogiera las chucherías o juguetes que repartían entre los niños.

En primaria me estresaba con los deberes, por ello mi madre se puso en contacto con una psicóloga para que me ayudara. A raíz de eso surgieron logopedas, maestros de pedagogía terapéutica, psicólogos y orientadores; a todos los llevo siempre en el recuerdo por haberme ayudado tan bien.

Algunos niños y niñas no querían que jugara con ellos en el recreo porque me veían distinta. Si en primaria sufrí un poquito de *bullying*, en la secundaria lo sufrí más; niños y niñas de mi edad me decían cosas negativas que me han afectado. Aunque los profesores me ayudaron cuando se hicieron eco de lo que me pasaba.

El instituto fue un gran cambio para mí, perdí a algunas amigas de la infancia y no siempre supe valorar a las nuevas amigas que se me acercaban; yo misma me quedé aislada pensando en mis obsesiones y lo pasé mal. Sigo luchando para convertir esos pensamientos en positivos. No me gustaba la educación física ni quería trabajar en equipo, ya que me costaba coordinarme con el resto y saber lo que querían expresar.

Me resultó difícil sacar la secundaria, pero al final lo logré. Después estudié el grado medio de Gestión Administrativa y el grado medio de Sistemas Microinformáticos y Redes, que me resultó más duro porque casi todos eran chicos y me aislé. Recientemente he cursado el grado superior de Desarrollo de Aplicaciones Web, que me ha ido fenomenal.

Mis hobbies son la edición de vídeo, escribir cuentos y poesías y hacer páginas web. Con las redes sociales como Facebook he tenido algunos problemas, como que no aceptaran mis solicitudes de amistad, pero por suerte di con grupos Asperger. Gracias a sus consejos y a todas las personas que me han ayudado en esta vida, como mi madre y mi familia, me he convertido actualmente en mejor persona.

Contacto con Belén M. Fuentes: belenmartin1594@gmail.com